

d'*Iphigénie en Aulide* qui fut rendu à la satisfaction des illustres voyageurs. Le sieur Hus (ou Hiu) ne néglige rien pour que le spectacle aille bien, et en ayant l'honneur de rendre compte des efforts qu'il fait pour cela, je crois, Monseigneur remplir un acte de justice à son égard... »

« A Lyon, le 13 mai 1782.

« Monseigneur,

« Avant-hier matin les augustes voyageurs allèrent voir un moulinage de soye dont le mécanisme est d'une invention fort utile et curieuse. J'eus l'honneur de les conduire ensuite à l'église des Chartreux, d'où ils passèrent sur la terrasse de ce monastère pour jouir du beau point de vue qu'elle offre. Après leur dîner ils parcoururent encore la ville pour faire de nouvelles emplettes. A sept heures du soir ils se rendirent au Bal paré qu'ils avoient bien voulu agréer, j'eus l'honneur de les y recevoir à la première porte et de leur faire ouvrir ma loge où leur entrée fut célébrée par des applaudissements redoublés : Dès qu'ils furent assis l'on commença à danser et la plus vive allégresse se répandit dans toute l'assemblée qui étoit aussi brillante que nombreuse ; Ils daignèrent faire successivement le tour de la salle et Ils ne se retirèrent qu'à neuf heures et demie, après avoir donné les marques les plus sensibles d'une extrême affabilité.

« Hier matin j'eus l'honneur d'aller faire ma cour aux illustres voyageurs, soit à l'hôtel d'Artois, soit à l'hôtel de Provence. A midi, M. le comte du Nord et M^{me} la comtesse du Nord, accompagnés de M. le comte et M^{me} la comtesse de Justing, de M. le Prince et de M^{me} la Princesse de